

## 藤岡市の発展を目指して挑戦

**大** 学院で観光学を専攻し、観光地域づくりや観光のマーケティングを勉強した吉田さん。その知識を活かし、すぐに観光に関連した仕事に就きたいと思い、たどり着いたのが地域おこし協力隊でした。「地域おこし協力隊は強い縛りが無く、観光という枠に縛られず複合的に挑戦することができるので選びました」と話します。

数ある自治体の中から藤岡市を選んだ一番の理由は、目的が明確であり、自分の力が発揮できると考えたからだろう。「観光振興という全般的なものに加えて、桜山公園の入り込み客数増加という明確な目標があり、そこに絞っているところが魅力的に映った」と語っています。

藤岡市に移住して間もない中でも、住民と行政の距離が近く、地域振興を行う上で良い土台ができていると実感している吉田さん。東京や北海道など異なる地域を渡り歩いてきた自分だからこそ、さまざまなアイデアを生み出せると話します。「地域住民の方々の協力をいただきながら、コミュニケーションをしっかりととり、藤岡市が発展するように挑戦していきたいです」と意気込んでいました。



地域おこし協力隊

よしだ しょうへい  
吉田 昇平さん(鬼石)

### Profile

1999年みどり市生まれ。観光地域づくりや入り込み客数の増加を目指して活動を行う地域おこし協力隊として4月1日に任用。

知って得する♪  
耳より情報

団体向けプラン登場!  
手ぶらで気軽に!  
バーベキュー!

土と火の里公園内のバーベキュー場の利用が再開しました! 県内産の肉や野菜がセットになっているプランや本格石窯で焼くピザプランなどが楽しめます。そして、今年度から団体利用者向けの「サークルプラン」が新たに追加され、少人数でも大人数でも、より利用しやすくなりました。

10月31日(木)まで開場していますので、ぜひ足を運んで、おいしく楽しい時間を過ごしてみてください。

問い合わせ 土と火の里公園(☎0385)

※休日や料金などの詳細は、ホームページ(右記2次元コード)を確認してください

